

# Au Zénith de Lille, les Goldmen ont célébré Goldman

Vendredi 6 janvier, le groupe Goldmen se produisait au Zénith de Lille devant 3 500 personnes. Un concert teinté de nostalgie qui a rassemblé de nombreux fans de la star française, qui a arrêté sa carrière il y a vingt ans. Un concert qui fait du bien.



La Voix du Nord

Publié: 7 Janvier 2023 à 10h01

Partage :



Ce vendredi 6 janvier, le groupe Goldmen, originaire du Douaisis, se produisait devant 3 500 personnes au Zénith de Lille pour interpréter les plus grands tubes de Jean-Jacques Goldman. Photo Pib



Les Goldmen au Zénith ont fait revivre la légende vivante qu'est Jean-Jacques Goldman. Photo PIB - VDNPQR



Pour rappel, Jean-Jacques Goldman, l'une des personnalités préférées des Français, a quitté la scène depuis vingt ans. Photo Pib



Nous avons été bluffé par la qualité de la prestation et la ressemblance de la voix. Photo Pib



Le chanteur, Alain Stevez, comme Jean-Jacques Goldman, joue de la guitare, du piano et même du violon en plus de faire le show dans le public. Photo Pib



En plus du chanteur, sur scène, ils sont cinq musiciens: deux guitares, un batteur, un clavier et un saxo. Photo Pib



Les Goldmen donnent l'occasion aux fans de JJG de se réunir autour de son répertoire. Photo Pib



Il suffira d'un signe, Long is the road, Elle a fait un bébé toute seule, Tu es de ma famille et À nos actes manqués font partie des tubes qui ont été interprétés ce vendredi soir. Photo Pib



Le public est aux anges et en redemande. Photo Pib



Dans la salle, il y avait beaucoup de quinquagénaires mais aussi pas mal de trentenaires. Photo Pib